Fecha: 16-07-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso Tipo: Noticia general

Título: Gobierno insiste en control de armas ante asesinatos ocurridos el fin de semana

Pág.: 9 Ti Cm2: 324,9 Le VPE: \$ 445.815 Fa

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502 No Definida

Gobierno insiste en control de armas ante asesinatos ocurridos el fin de semana

10 homicidios ocurrieron entre la noche del viernes y la madrugada de ayer en la capital y Viña del Mar. Diputado UDI pidió la renuncia de Tohá y Monsalve.

Matías Gatica Lindsay

nte los 10 homicidios que se registraron durante el fin de semana y en la madrugada de ayer en las regiones Metropolitana y de Valparaíso, el Gobierno insistió en que la política de control de armas es clave para evitar que se cometan este tipo de crímenes.

Una seguidilla de homicidios se registraron este fin de semana. El primero de ellos ocurrió en la noche del viernes en Pedro Aguirre Cerda, donde un hombre de 28 años fue asesinado mientras jugaba un partido de fútbol.

Posteriormente, en la madrugada del sábado, un hombre de 22 años falleció tras ser baleado en la población Santa Emilia de Renca. Ese mismo día, una mujer de 52 años murió al recibir un impacto de bala percutado por sujetos contra una casa que funciona como botillería en Huechuraba.

En la madrugada del domingo un hombre en estado de ebriedad atropelló a cuatro personas en Puente Alto. Una de las víctimas falleció tras el impacto.



9 DE LOS HOMICIDIOS OCURRIERON EN LA REGIÓN METROPOLITANA.

En esa misma jornada se registró un cuádruple homicidio en Quilicura, donde delincuentes llegaron en un auto hasta una plaza donde unas personas estaban celebrando un cumpleaños y comenzaron a disparar contra estos individuos. Por este hecho fallecieron cuatro adolescentes.

Esa misma jornada, en Viña del Mar, un hombre pereció tras recibir 47 impactos de bala en el sector Villa Independencia.

Finalmente, en la ma-

drugada de ayer, un sujeto percutó múltiples disparos contra dos ciudadanos colombianos en Independencia. Uno de ellos falleció y otro se encontraba en estado grave.

Sobre estos hechos la ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, dijo ayer a radio Duna que "el refuerzo de la política de control de armas es clave", puesto que "terminan en manos de menores de edad o de personas adultas que finalmente la utilizan para cometer delitos y eso cobra la vida de menores".

Tras eso, sostuvo que "nos estamos tomando en serio el problema de la seguridad (...) no estamos en los niveles de inseguridad que se vive en el contexto internacional, particularmente en la región, estamos a tiempo para tomar cartas en el asunto para frenar esta situación".

El diputado UDI Henry Leal solicitó ayer la renuncia de la ministra del Interior, Carolina Tohá, del subsecretario de esa cartera, Manuel Monsalve, y del subsecretario de Prevención del Delito, Eduardo Vergara. "Lo que ocurrió entre el sábado y la madrugada de hoy es indesmentible y da cuenta del rotundo fracaso de este Gobierno en materia de seguridad", señaló.

"¿Cuál es la propuesta del señor Leal? el Plan Calles Sin Violencia es una estrategia que no existía (...) tiene recursos para fortalecer instituciones del Estado, no fortalecer al gobierno. Si tiene una mejor propuesta que la haga (...) El desafío no es emplazar, esa es la solución fácil", le respondió ayer Monsalve. ②

